Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 81 m2
Référence A05935
Prix 385 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vous révez d'un pied-a-terre en bord de mer ? Ne cherchez plus, cet appartement
de 3 piéces principales est fait pour vous ! Au rez-de-jardin d'une ravissante
résidence a deux pas des plages de Roquebrune-Cap-Martin, il offre un cadre de
vie idéal pour profiter pleinement du soleil et des plaisirs balnéaires.Des que vous
franchirez la porte, vous serez séduit par le spacieux séjour de 22m2 qui vous
accueille, ainsi que la cuisine séparée tout équipée. Les deux chambres de 11 m?
dont une avec dressing offrent un espace confortable pour vous reposer, et la salle

de bain et une douche de ...

Are you dreaming of a seaside pied-a-terre? Look no further, this 3-room
apartment is perfect for you! Located on the ground floor of a charming residence
just steps away from the beaches of Roquebrune-Cap-Martin, it offers an ideal
living environment to fully enjoy the sun and seaside pleasures.As soon as you step
inside, you will be captivated by the spacious 22 sqm living room, as well as the
fully equipped separate kitchen. The two bedrooms, one of which has a dressing
room, offer a comfortable space to rest, and the bathroom with a balneotherapy

shower and toilet completes the ...

RACCOSTA IMMOBILIER
23, place Saint Roch - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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